

Communiqué-famille



Octobre 2022

Conseil d'établissement

Lors de l'assemblée générale de parents tenue le 25 août dernier, trois membres ont été élus pour un mandat de deux ans et un membre substitut. Il s'agit de Mme Marie-Claude Bellemare, M. Nicolas Dziasko, Mme Lorraine Thibault et M. Abdoulaye Diallo est élu comme substitut pour un mandat d'un an. Voici donc les membres du Conseil d'établissement 2022-2023.

Les membres parents :

Nicolas Dziasko
Marie-Claude Bellemare
Michel Bouchard
Roxane Gervais
Lorraine Thibault
Abdoulaye Diallo, membre substitut

Les membres du personnel de l'école :

Tristan Brochu, enseignant
Josée Déry, enseignante
Vicky St-Pierre, enseignante
Denise Bérubé, SDG
Mélodie Robichaud, secrétaire

Voici les dates des rencontres du CE pour l'année 2022-2023

28 septembre 2022 (présentiel) 25 janvier 2023 (virtuel) 10 mai 2023 (présentiel)
23 novembre 2022 (virtuel) 23 mars 2023 (virtuel) 7 juin 2023 (présentiel)

Journée pédagogique

- ◆ Lundi 3 octobre : Activité école
- ◆ Vendredi 21 octobre: Activité école

Campagne de financement

Vous recevrez par courriel au mois d'octobre tous les détails de la prochaine campagne de financement qui sera la vente de Tartes St-Donat!!



RÉDUCTION DE PRIX!!!

Planificateur familial : Maintenant 10\$

Il nous reste plusieurs calendriers/planificateurs familial aimantés à vendre avec de magnifiques photos de l'Assomption prises par Caroline Babin, photographe !



Vous pouvez vous les procurer au secrétariat de l'école!

En argent comptant seulement!

Première communication

Tous les bulletins ainsi que les communications vous seront envoyés par voie électronique uniquement. Il est donc primordial que votre adresse courriel soit à jour afin que vous receviez les bulletins de votre enfant.



Le 14 octobre, vous recevrez donc la première communication de votre enfant par courriel. Cette première communication se veut un bref aperçu de l'évolution de votre enfant en français lecture/écriture, en mathématique ainsi que de son comportement en classe.

Tenue vestimentaire

Avec l'arrivée du temps plus froid, nous demandons votre collaboration afin de vêtir adéquatement (selon la température) votre enfant afin qu'il puisse bénéficier pleinement de la récréation pour s'amuser. Il est important de se rappeler que les élèves fréquentant le service de garde passent en moyenne 60 minutes et plus par jour à l'extérieur.



Cross-country école



La course est prévue le **mardi 11 octobre 2022 avant-midi** dans la cour extérieure de l'école Saint-Louis. L'école du Méandre se joindra à nous pour cette journée!

En cas de forte pluie, la course sera **remise au lendemain**.

Tous les élèves de l'école devront arriver à l'école habillés avec leurs vêtements d'éducation physique le matin de la course. Ils pourront se changer après l'activité.

Activité hockey cosom

Monsieur Dominic, enseignant en éducation physique, a débuté une ligue de hockey cosom amicale lors des récré-actives!!

28 filles (4 équipes) et 32 garçons (4 équipes).

60 participants et 8 marqueurs de 4^e à 6^e année!

Merci aux élèves de participer en grand nombre! 😊



Rappel pour les élèves marcheurs et dineurs à la maison

Pour des raisons de sécurité, les élèves marcheurs ne peuvent se présenter à l'école avant 7h35 le matin et 12h35 au retour du diner. Lors des jours de pluie, ils peuvent entrer directement dans l'école à partir de 12h35 seulement en passant par la porte du service de garde (porte 4).



Débarcadère et sécurité des élèves

Certains parents ont soulevé le risque pour la sécurité des élèves lorsqu'il y a des voitures stationnées en double au débarcadère le matin.

Je demande donc aux adultes qui déposent un enfant en voiture de ne pas se stationner dans le débarcadère entre 7h35 et 7h45. Vous pouvez l'utiliser à la file indienne et quitter dès que votre enfant entre dans la cour. Si vous désirez attendre plus longtemps et devez vous stationner, faites-le sur la rue St-Georges. Nous éviterons ainsi aux jeunes de circuler entre les voitures.

La direction

CAPSULE SANTÉ

Octobre : mois de la santé de l'oeil

Voici quelques trucs utiles pour le bon développement de la vision chez l'enfant :



- ⇒ devant la télévision, encouragez votre enfant à demeurer dans une position assise, à une distance d'au moins 2 mètres de l'écran;
- ⇒ devant l'ordinateur, une distance de 55 à 65 cm est requise, selon le format de l'écran. Pour le téléphone cellulaire, une distance égale à la longueur de l'avant-bras est à privilégier. De plus, il faut s'assurer qu'il n'y a aucune lumière directe dans les yeux (ex. : face au soleil), tout en ayant un bon éclairage ambiant;
- ⇒ les activités comme la lecture et le bricolage devraient être effectuées à une distance d'au moins 30 à 40 cm, soit l'équivalent de la distance entre le coude et l'extrémité du poing fermé;
- ⇒ comme pour bien d'autres activités, c'est souvent l'excès qui est source de stress et de fatigue pour l'oeil. Une pause de 20 secondes à regarder au loin, toutes les 20 minutes, est une bonne façon d'éviter le développement de problèmes visuels;
- ⇒ l'activité physique, à l'extérieur, est reconnue comme un moyen de réduire le risque d'apparition ou de progression de la myopie. Une raison de plus pour aller jouer dehors!

Bon à savoir : l'examen ophtalmologique est couvert par la RAMQ pour les enfants de 0 à 17 ans. C'est une bonne chose puisqu'un enfant sur quatre, d'âge scolaire, présente des problèmes visuels. Alors voyez-y!

Groupe de travail Saines habitudes de vie, Santé-Éducation du Sud de Lanaudière, 2015-2016

Référence : <https://www.ooq.org/vision-de-l-enfant> Consulté en octobre 2015

CAPSULE SANTÉ

Caries

Voici quelques trucs pour réduire le risque de caries.



- ⇒ Le **moment** et la **fréquence** de consommation du sucre jouent un rôle important dans la formation de la carie. Ainsi, plutôt que de grignoter les friandises plusieurs fois dans la journée, il vaut mieux les manger au moment des repas. En plus de diminuer la fréquence de consommation, la salive qui est produite durant les repas diminue l'impact du sucre sur les dents.
- ⇒ Profitez du moment de la collation pour consommer plutôt des fruits frais, des légumes, du fromage, du lait, etc. N'oubliez pas que le brossage des dents avec un **dentifrice au fluor** est un moyen très efficace pour protéger les dents contre la carie.

Groupe de travail Saines habitudes de vie, Santé-Éducation du Sud de Lanaudière, 2014-2015

Référence : inspiré de la capsule « Halloween et caries » des hygiénistes dentaires de santé publique, produite par l'équipe en santé des jeunes du CSSS du Nord de Lanaudière (2011).



Dimanche	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi
					30 septembre J3 Opération fréquentation scolaire	1 
2 	3 Journée pédagogique	4 J5 Biblio muni 602	5 J1 Biblio muni 601	6 J2	7 J3 Biblio muni 301	8 
9 	10  Congé Action de grâce	11 J4 Cross-country école! 	12 J5	13 J1 Biblio muni 502	14 J2 Activité récompense Gaulois et Romains	15 
16 	17 J3	18 J4	19 J5 Biblio muni 401	20 J1	21 Journée pédagogique	22 
Semaine des directions						
23 	24 J2 Biblio muni 502	25 J3	26 J4 Biblio muni 301	27 J5 Animation autrice Jessica Wilcott 2 ^e -3 ^e -4 ^e année Biblio muni 601	28 J1	29
30	31 J1 Halloween  Présentation projet d'art 6 ^e année	1 ^{er} novembre Journée pédagogique				